

European Beer Star 2022

Knapp 2.200 Biere wetteiferten
um begehrte Awards

Almost 2,200 Beers
Competed for Coveted Awards

Nach zwei Tagen intensivem Verkosten standen sie fest: die Gewinner des diesjährigen European Beer Star. Insgesamt 2.168 Biere aus 40 Ländern wetteiferten in 73 Kategorien um die begehrten Awards. Das Besondere daran: pro Kategorie werden nur die besten drei Biere mit Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet.

Ein 130-köpfige internationale Fachjury hat Anfang August die eingereichten Biere in einer zweitägigen Blindverkostung rein nach sensorischen Kriterien – Optik, Geruch und Geschmack – bewertet. Darüber hinaus wurden sortentypische Merkmale objektiv beurteilt. Stefan Stang, Hauptgeschäftsführer des Verbands Private Brauereien Bayern e. V., zeigte sich äußerst zufrieden mit der diesjährigen Ausgabe des Bierwettbewerbs.

Medaillenregen für Brauereien aus Deutschland, Österreich und Italien

Mit drei Gold-, zwei Silber- und einem Bronze-Award war Birra Perugia aus der italienischen Provinz Umbrien die erfolgreichste Brauerei des diesjährigen Wettbewerbs. Doch auch für die oberbayerische Brauerei Camba Bavaria (2 x Gold, 3 x Silber, 1 x Bronze) und die Stieglbrauerei aus dem österreichischen Salzburg

After two days of intensive tasting, the winners of this year's European Beer Star were decided. A total of 2,168 beers from 40 countries competed in 73 categories for the much coveted awards. The special thing about the competition is that only the best three beers in each category are awarded gold, silver and bronze.

A 130-strong international panel of experts judged the beers submitted in a two-day blind tasting in early August purely on sensory criteria - appearance, aroma and taste. Varietal characteristics were also assessed objectively. Stefan Stang, General Manager of the Private Breweries of Bavaria (Verband Private Brauereien Bayern e.V.), was extremely satisfied with this year's beer competition.

A Shower of Medals for Breweries from Germany, Austria, and Italy

With three gold, two silver, and one bronze award, Birra Perugia from the Italian province of Umbria was the most successful brewery in this year's competition. But medals also rained down for the Upper Bavarian brewery of Camba Bavaria (2 x gold, 3 x silver, 1 x bronze) and the Stiegl brewery from Salzburg in Austria (1 x gold, 2 x silver, 3 x bronze). In addition, a complete set of medals went to

Strahlende Sieger bei
der Preisverleihung
im September 2022

Beaming winners at
the awards ceremony
in September 2022





(1 x Gold, 2 x Silber, 3 x Bronze) regnete es Medaillen. Darüber hinaus ging je ein kompletter Medaillensatz nach Bozen zum Batzen Bräu, nach Wien zur Ottakringer Brauerei sowie zur Birrificio Vetra nach Mailand.

Neue Kategorien greifen Trends der Braubranche auf

Genauso wie sich der internationale Biermarkt ständig verändert, entwickelt sich auch der European Beer Star stetig weiter. So wurden in diesem Jahr zwei neue Kategorien eingeführt. In der Kategorie „Italian Grape Ale“ – ein in Italien erfundener Bierstil, bei dem auch Weintrauben bzw. Traubensaft zum Einsatz kommen – gingen alle drei Awards ins Heimatland dieses Stils. Auch wurden beim European Beer Star 2022 erstmals „Flavoured or Pastry Stouts“ bewertet, die sich weltweit steigender Beliebtheit erfreuen. Mit Gold und Bronze in dieser Kategorie wurden zwei amerikanische Brauereien ausgezeichnet und Silber ging nach China.

Nach der äußerst erfolgreichen Premiere der Kategorie „Free-Style Beer“ im letzten Jahr erfreute sich diese Kategorie erneut großem Interesse der teilnehmenden Brauereien. Neben einer hervorragenden Bierqualität spielt in dieser Spezialkategorie das Storytelling zum jeweiligen Bier eine zentrale Rolle. Mit einer kreativen Idee, technisch und geschmacklich perfekt umgesetzt, gepaart mit erfrischendem Storytelling, konnte ein Tee-Bier von SokchoBeer aus Südkorea die Finaljury am meisten überzeugen.

Nach zwei Jahren Corona-Pause: Preisverleihung während der drinktec

Ausgezeichnet wurden die Gewinnerbiere im September während der drinktec in München. Bei einer glanzvollen und prächtigen Preisverleihung wurden die Gewinnerbiere und -brauereien würdig gefeiert. Bei der anschließenden „Nacht der Sieger“ konnten die Gewinnerbiere in feierlichem Ambiente verkostet werden, getreu dem Motto „That’s how Stars taste!“.

Die komplette Liste aller Gewinner finden Sie unter www.european-beer-star.com



Batzen Bräu in Bolzano, to Ottakringer Brewery in Vienna, and to Birrificio Vetra in Milan.

New Categories Pick Up on Trends in the Brewing Industry

Just as the international beer market is constantly changing, the European Beer Star is also evolving. For example, two new categories were introduced this year. In the “Italian Grape Ale” category – a beer style invented in Italy that also uses grapes or grape juice - all three awards went to the style’s home country.

Flavored or pastry stouts, which are becoming increasingly popular worldwide, were also judged for the first time at the European Beer Star 2022. Gold and bronze in this category went to two American breweries, and silver went to China.

After the extremely successful premiere of the “Free-Style Beer” category last year, this category again enjoyed great interest from the participating breweries. In addition to outstanding beer quality, storytelling about the beer in question plays a central role in this special category. With a creative idea, perfectly implemented in terms of technology and taste, coupled with refreshing storytelling, a tea beer from Sokcho Beer in South Korea won over the final jury the most.

After a Two-Year Corona Break: Award Ceremony at drinktec

The winning beers were presented with their awards in September during the drinktec trade show in Munich. The winning beers and breweries were duly celebrated at a dazzling and splendid awards ceremony. At the subsequent “Night of the Winners”, the winning beers could be tasted in a festive atmosphere, true to the motto “That’s how stars taste!“.

The complete list of winners is available at www.european-beer-star.com

Die erfolgreichsten 5 Nationen / The 5 most successful nations

Land / Country	Gold	Silber / Silver	Bronze	Gesamt / Total
Deutschland / Germany	32	27	23	82
Italien / Italy	10	9	16	35
USA	8	8	9	25
Österreich / Austria	6	6	6	18
Belgien / Belgium	4	6	5	15

Autor:
Benedikt Meier, Private Brauereien Bayern e. V.
Fotos: Private Brauereien Bayern e. V.